



**GARDA MEDIA**

# Siap Dioperasikan, Dandim 1310 Bitung turut Hadiri Impounding Bendungan Kuwil Kawangkoan Minut

**Abdul Halik Harun - BITUNG.GARDAMEDIA.ID**

Nov 25, 2022 - 21:37



*Kegiatan Impounding (Pengisian Awal Bendungan) Kuwil Kawangkoan Minut*



MINAHASA UTARA - Bendungan Kuwil Kawangkoan di Kabupaten Minahasa Utara kini beroperasi. Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han, hadir mendampingi Bupati Minut bersama Gubernur Sulawesi Utara Oly Dondokambey, dalam rangka impounding atau pengisian awal air di Bendungan Kuwil Kawangkoan di Desa Kuwil Kec. Kalawat Kabupaten Minahasa Utara, Jumat (25/11/2022).

Bupati Minut Joune Ganda mengatakan, adanya Waduk di Minut, merupakan hal yang luar biasa bagi pemerintah, lebih khusus bagi masyarakat Minahasa Utara.

Menurut Bupati, bahwa waduk ini banyak sekali manfaatnya, investasi dari pemerintah pusat yang begitu besar hampir 2 triliun, ini bisa kembangkan ekonomi masyarakat.

"Dengan perhatian pemerintah pusat ini bisa membangkitkan ekonomi masyarakat, apalagi jika ini sudah digunakan akan ada objek wisata tak hanya itu air di beberapa daerah akan lebih terjangkau dan bisa membantu pembangkit listrik," tukasnya

Sementara, Deputi Bidang Hukum dan Perundang-undangan Kementerian BUMN yang dalam sambutannya di bacakan Direktur Bendungan dan Danau Dirjen SDA Kementerian PUPR, Airlangga Mardjono, ST., MT mengatakan, bahwa Pembangunan Bendungan Kuwil Kawangkoan, merupakan proyek Nasional dan akan berakhir pada tahun 2022 dengan total biaya pembangunan mencapai 1,9 Triliun.

Dengan terbangunnya bendungan Kuwil Kawangkoan ini, kata dia, diharapkan dapat memenuhi salah satu pilar sumber daya air yaitu sumber daya air dan

pengendalian daya rusak air di Sulawesi Utara.

Lanjutnya, Setelah dilaksanakannya pengisian awal ini, dan mengingat kondisi iklim dan cuaca yang tidak menentu atau biasa disebut dengan kalimat change perlu dilakukan monitoring dan evaluasi secara teratur dan disiplin.

"Akhir kata kami mengucapkan selamat atas pelaksanaan impounding bendungan Kuwil Kawangkoan, dan terima kasih yang tak terhingga kepada Bapak Gubernur Sulawesi Utara beserta jajaran Forkompinda Provinsi Sulawesi Utara, Bapak Bupati Minahasa Utara serta Forkopimda Kabupaten Minahasai Utara, serta seluruh masyarakat Kabupaten Minahasa Utara yang telah berpartisipasi dalam penyediaan lahan untuk kebutuhan pembangunan bendungan, semoga bendungan ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat di Provinsi Sulawesi Utara khususnya Kabupaten Minahasa Utara, Kota Manado dan Kota Bitung," imbuhnya.

Ditempat yang sama Gubernur Sulut Olly Dondokambey mengatakan, Bendungan Kuwil Kawangkoan dibangun untuk pengendalian banjir Kota Manado.

"Walikota Manado Andrei Angouw bisa tidur nyenyak, Manado tidak banjir lagi," sentil Gubernur sembari tersenyum.

Gubernur pun menyampaikan terima kasih ke Presiden Jokowi yang berperan besar hingga bisa mempercepat pembangunan Bendungan Kuwil Kawangkoan.

"Dulunya, sebelum dibangun bendungan, lahan di Desa Kuwil dan Desa Kawangkoan tidak dianggap, setelah masuk proyek, lahan masyarakat dibebaskan, jadi masyarakat dapat ganti untung," tukasnya.

Setelahnya, Gubernur Sulawesi Utara, Olly Dondokambey secara seremoni melakukan pengisian air bendungan di Kawasan Bendungan Kuwil Kawangkoan dengan menekan tanda seremoni ditampungnya air dalam bendungan.

"Kita bersyukur hari ini diberikan cuaca baik, Terima kasih dan apresiasi kepada Balai Sungai, ini menandai kesiapan bendungan beroperasi,"imbuhnya.

Menambahkan,, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., mengatakan, kegiatan Impounding atau pegisian awal waduk bendungan Kuwil Kawangkoan, untuk mengendalikan banjir Kota Manado, penyediaan air baku dan potensi mengembangkan energi listrik, serta menjadi destinasi wisata.

"Bendungan ini menyediakan air baku Manado, Minut dan Bitung serta KEK Bitung," kata Dandim.

(AH)